



LYCÉE DEMBA DIOP - EDUCATION ET INCLUSION SOCIALE



CONTEXTE

Mbour, ville du Sénégal, connaît un fort taux de chômage. Alors que beaucoup d'enfants n'achèvent pas le cycle primaire, l'éducation y est pourtant primordiale. L'insuffisance d'infrastructures et de matériel limitent également les progrès. Au sein du lycée Demba Diop, les terrains de sport sont en trop mauvais état pour être rénovés et leur proximité avec les salles de classe gêne l'enseignement. Le projet de l'association AKA Kenskoazell Afrika est de permettre aux élèves de pratiquer des activités sportives dans des infrastructures adaptées comme facteur de motivation à leur scolarité.

OBJECTIFS DU PROJET

- Encourager la pratique sportive des filles
- Autonomiser et responsabiliser les jeunes en les impliquant dans l'organisation des activités
- Permettre à plusieurs centaines d'enfants de pratiquer un sport

ACTIVITÉS

- Construire un terrain multisport
- Rénover un dojo
- Mettre en place des séances de cinéma et de diffusion de match dans le dojo
- Encadrer et former les élèves du lycée aux pratiques sportives de leur choix
- Louer les infrastructures sportives à d'autres structures

BÉNÉFICIAIRES DIRECTS

- 3 805 lycéens du lycée Demba Diop
- 9 professeurs d'EPS diplômés

EN SAVOIR PLUS

 AKA Association Kenskoazell Afrika

PAYS **SÉNÉGAL**
LOCALITÉ **MBOUR**
SPORT **MULTISPORTS**
COÛT DU PROJET **34 832 €**
NOTRE DOTATION **20 000 €**

OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE



STRUCTURES PORTEUSES



ASSOCIATION
KENSKOAZELL
AFRIKA

EN PARTENARIAT AVEC
LYCÉE DEMBA DIOP

Sport & Développement est un programme de l'ONG La Guilde en partenariat avec l'Agence française de développement, qui soutient la réalisation de microprojets de sports au service du développement durable en Afrique et en Haïti. Plus d'infos sur www.sportdeveloppement.org.